



Comunicado de la Autoridad Portuaria de Bilbao

La Autoridad Portuaria de Bilbao ha leído con sorpresa e indignación una noticia aparecida en un medio de comunicación (El Correo) bajo el título: “Alarma en el Puerto de Bilbao ante la llegada esta noche de un mercante donde se ha detectado coronavirus”

Esta entidad quiere constatar, en primer lugar, que en ningún momento ha informado de este hecho, como así se lo atribuye el medio, y este medio no se ha puesto en contacto con las fuentes oficiales de esta entidad.

En segundo lugar, y lo que es más importante, esa noticia no es correcta y en ningún momento ninguna autoridad sanitaria, ni el consignatario, ni la tripulación que va a bordo del buque ha informado que tal hecho sea cierto.

La Autoridad Portuaria solicita a los medios de comunicación que, por favor, verifiquen sus noticias con fuentes oficiales antes de divulgar informaciones que crean alarma y más en estos momentos de crisis.

Bilbao, 31 de marzo de 2020